



Heitenrieder Wanderfreunde auf der Moorrundwanderung

Am 18. August begaben sich 36 Wanderfreunde in einer eher unbekanntem Gegend auf Wanderschaft. Grosse Moorrundwanderung und Panoramaweg im Sörenberg-Gebiet. Die 3. Saisonwanderung wurde wiederum von unserem Wanderleiter Bruno Fasel organisiert. Mit dem Zug fuhren wir nach Schüpfheim/LU. Der Postauto-Chauffeur fuhr uns gekonnt und sicher auf kurvenreicher Strecke nach Sörenberg. Gemütlich fuhr die Gondelbahn dann auf die Rossweid. Das schöne Bergrestaurant mit seinem grossen Spielplatz für Gross und Klein war perfekt geeignet für Kaffee und Gipfeli. Die anschliessende Wanderung ging vorerst etwas bergauf, führte dann über weichen Moorboden, vorbei an knorrigen Bergföhren, welche eingebettet sind in einer bergigen, wunderschönen Landschaft. Weiter ging es Richtung Husegg – Salwideli, auf diesem Panoramaweg konnte man die steilen Flanken des Briener Rothorn und die imposanten Karrenfelder der Schratzenfluh sehen. Die Schratzenfluh kann vier markante Gipfel aufweisen. «Schibengütsch» (2037 m ü.M.) «Hengst» (2092 m ü. M.) «Hächlen» (2089 m ü. M.) und «Strick» (1946 m ü. M.) Die Gipfel konnte man wegen des wolkenverhangenen Himmels nur ab und zu erkennen. Dies tat der guten Stimmung unter den beeindruckten Wanderern keinen Abbruch. Da es in der Nacht zuvor geregnet hatte und der Weg dadurch etwas glitschig war, musste Bruno die Tour etwas abändern. Heil kamen wir beim Hotel/Restaurant Rischli an, wo wir im wunderschönen Saal ein ausgezeichnetes Mittagessen geniessen durften. Der freundliche, sehr gepflegte Service wurde von allen Seiten gelobt. Nach zufriedenem Beisammensein fuhren wir nach Hause. Das Wandererlebnis der besonderen Art fand sehr guten Anklang. Dies schien auch den Wettergott zu freuen, zeigte er sich doch von seiner gnädigen Seite. Herzlichen Dank an Bruno für die tolle Organisation.

